

## **Protokolleintrag vom 27.05.2009**

**2006/391**

**Motion von Bastien Girod (Grüne) und Matthias Probst (Grüne) und 1 M. vom 20.9.2006:  
Autofreier Tag, jährlich immer am 22. September**

Gemäss schriftlicher Mitteilung vom 28. Februar 2007 lehnt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes namens des Stadtrates die Entgegennahme der Motion ab.

Matthias Probst begründet die Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 595/2006).

Andreas Ammann (SP) beantragt Umwandlung in ein Postulat.

Namens des Stadtrates nimmt der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes Stellung.

Matthias Probst (Grüne) ist einverstanden, die Motion in ein Postulat umzuwandeln.

Das Postulat GR Nr. 2009/218 (statt Motion GR Nr. 2006/391, Umwandlung) wird mit 62 gegen 53 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat